



TASTENTAGE KLOSTERS 2023

Ostern, 5.-10. April 2023

Feedback

Albin Brun & Kristina Brunner

«Die Tastentage Klosters sind hochprofessionell organisiert und doch ist die Atmosphäre sehr familiär. Das vielfältige exquisite Programm würde auch einer Grossstadt gut anstehen - es ist erstaunlich, welche Namen Christof Hegi nach Klosters lotsen kann. Als Musiker fühle ich mich an den Tastentagen bestens aufgehoben und ich geniesse die Nähe zum Publikum. Eine rundum erfreuliche Sache! Ein grosses Dankeschön an alle, die dieses besondere Festival möglich machen!»

Albin Brun, 24.4.2023

«Auch für mich/uns war es einmal mehr eine riesige Freude, an den Tastentagen auftreten zu dürfen!

Das Festival ist wirklich einzigartig und von grossartigen Menschen getragen. Als Auftretende spürt man die gute Atmosphäre und die Leidenschaft, mit der das Festival organisiert wird, sofort. Vielen herzlichen Dank nochmals für alles!»

Kristina Brunner, 30.4.2023